



39,000円

高額療養費 自己負担額上る

国民健康保険に加入している方が、病院などの窓口で支払った、一部負担金の額が一ヶ月三万円を超えた場合に、その超過額が役場から払い戻されておりましたが、この三万円の基準額が本年八月一日以後の診療から三万九千円になりました。

一部負担金が三万九千円を超えているかどうかの計算は、次のように行います。

一、一世帯で二人以上の方が診療を受けても、別に計算します。

二、一ヶ月ごとに計算しますので月をまたがってもそれぞれ別に計算します。

三、同じ病院で受けた診療でも、

このように記帳の苦労はしますが、青色申告控除、専従者給与、赤字の繰越し、繰戻し等、特典もあります。しかし、何よりも大切なことは、これらの帳簿を記録することにより、事業内容の姿を知ることができます。しかし、経営の合理化にも役立つことです。

詳しく述べておきますが、青色申告……「売上げは、わかるが仕入がどうも」「修繕費はいくらだっけ」……では正しい申告はできません。また、事業の内容もはつきりせず、経営診断もできません。

他の診療科を合せて受けた場合は、合計して計算します。

(この場合でも歯科は別です)

四、月の途中で通院から入院になつても、別に計算します。

五、診療を受けていた月の途中で他の市町村に転出入した場合は別に計算します。

以上のように計算しますが、差額ベッドやつきそい看護料などは、対象となりません。

高額療養費の支払いは、診療を受けた月の二ヶ月後に支払う予定です。

詳しく述べておきますが、青色申告は厚生課国保係におたずね下さい。(有)二〇四一〇一

『青色申告』やつていますか

わたしたちは、いま健康でも、いつ病気や災害に見舞われるか、わかりません。

交通事故や産業災害は年々増加の一途をたどっています。このようない不幸な災害に見舞われた方の大半が輸血を必要としております

献血に ご協力を!!

献血できる人
・年令 十六才～六十五才まで
・妊娠している人
・体重 男子四十五kg 女子四十kg
献血できない人
・産後六ヶ月以内の人

わたしらちは、いま健康でも、いつ病気や災害に見舞われるか、わかりません。

交通事故や産業災害は年々増加の一途をたどっています。このようない不幸な災害に見舞われた方の大半が輸血を必要としております

ご存じですか 検察審査会

「〇〇検察審査会、××事件につき不起訴不当の議決」……最近新聞やテレビなどで、ときどきこのような報道を見かけますが、この検察審査会とはどのようなことをするところでしょうか。

(検察審査会とは)

国民の中からくじで選ばれた検察審査員が、民間人を代表して、検察官の不起訴処分が正しく行われたかを審査するのを主な仕事とすることです。

TEL 八日市場(二)一一三〇〇

もう一度
確かめよう

最近、境木(くね)に植えてあるマキの木等の枝が他人の土地に伸びているのを、多く見かけます

お互いに迷惑のかからぬよう注意しましょう。

青色申告の記帳は面倒だから、数字はどうも苦手でと、尻ごみさっている方でも、売掛や買掛は記録してあるでしょう。それに毎日の現金の出入りを記録する帳簿と経費がどれだけかかっているかを

記録する帳簿を加えて下さい。

このように記帳の苦労はしますが、青色申告控除、専従者給与、赤字の繰越し、繰戻し等、特典もあります。しかし、何よりも大切なことは、これらの帳簿を記録することにより、事業内容の姿を知ることができます。しかし、経営の合理化にも役立つことです。

詳しく述べておきますが、青色申告又は、役場税務課でご相談下さい。

(不起訴処分とは)

交通事故、詐欺、脅などの刑事案件を裁判にかけるかどうかは、裁判にかけても犯人を有罪にするだけの証拠がない場合とか、検察官に任されています。検察官は、裁判にかけても犯人を有罪にすることがあります。

交通事故や災害に見舞われるか、わかれません。

裁判にかけても犯人を有罪にすることがあります。

裁判にかけても犯人を有罪に

するだけの証拠がない場合とか、

裁判にかけても犯人の性格、年

令及び境遇などからあえて犯人の処罰を求める必要がない場合には

犯人を裁判にかけない処分をすることができます。

これを不起訴処分といいます。

(審査の申立をするには)

審査の申立をするには、むづかしい手続はありませんし、一切費用はかかりません。会議は非公開ですから秘密は厳守いたします。

検察審査会は、千葉地方裁判所

八日市場支部構内にありますので

気軽に御相談下さい。